

Namensgebung Gebäude Voltmerstr. 36 in Hainholz (ehemals Alice-Salomon-Schule)

Antrag zu beschließen,

das ehemalige Gebäude der Alice-Salomon-Schule, Voltmerstr.36, "Kulturhaus Hainholz" zu nennen.

Berücksichtigung von Gender-Aspekten

Durch die Namensgebung sind keine Gender-Aspekte betroffen.

Kostentabelle

Es entstehen keine finanziellen Auswirkungen.

Begründung des Antrages

In der ersten Jahreshälfte 2010 wird das ehemalige Schulgebäude der Alice-Salomon-Schule in der Voltmerstr. 36 als neuer Standort des Kulturtreffs Hainholz und der Tages- und Abendrealschule der Ada- und Theodor Lessing VHS bezugsfertig sein. Das Gebäude soll mit der Inbetriebnahme einen neuen Namen erhalten und als neue "Adresse" im Stadtteil zu erkennen sein.

Im Vorfeld der Entscheidung über einen neuen Namen wurde im Stadtteil und aus der Hainhölzer Kulturgemeinschaft der Wunsch geäußert, die StadtteilbewohnerInnen in den Namensfindungsprozess einzubeziehen. Das Thema wurde in der örtlichen Presse, der Sanierungszeitung und bei verschiedenen Stadtteilveranstaltungen öffentlich gemacht und dazu aufgerufen, Vorschläge einzureichen. Die Frist endete im Oktober 2009.

Im Herbst wurde eine Jury gebildet, die sich aus Mitgliedern aller Fraktionen des Stadtbezirksrates Nord, der Hainhölzer Kulturgemeinschaft, des Fachbereichs Bildung und Qualifizierung und BewohnerInnen des Stadtteils zusammensetzte. Kriterien für die Benennung waren u.a. Ortsbezogenheit, Eindeutigkeit und Kürze des zukünftigen Namens.

Aus den eingegangenen 21 Vorschlägen wählte die 11-köpfige Jury am 1.12. nach eingehender Beratung mehrheitlich den Namen "Kulturhaus Hainholz" aus.

43.2 Hannover / 30.12.2009